

Liebe Eltern!

Oberwaltersdorf, im Februar 2022

Die NMS Oberwaltersdorf beschäftigt sich im zweiten Semester mit dem Thema

### **WERTSCHÄTZUNG macht stark.**

Dazu wurde die Aula neu dekoriert und von einigen Kindern gestaltet. Ein Projekt, an dem wir teilnehmen, möchte ich Ihnen kurz vorstellen:

**Alle 7 Bildungseinrichtungen der Marktgemeinde Oberwaltersdorf** werden in den nächsten Tagen ein **gemeinsames Projekt** starten. Es geht um die Akzeptanz des Andersseins, die Unterstützung für Menschen mit Beeinträchtigungen und darum, dass jeder Mensch so, wie er ist, einzigartig und besonders ist!

Das Projekt heißt **„3,2,1, los! Ich bin wertvoll!“** und ist eine Erweiterung zum **„Bunte Socken Tag“**, den die VS Oberwaltersdorf mit der Nachmittagsbetreuung und den Kindergärten schon im Vorjahr gefeiert hat.

#### Worum geht es?

Am **21. März** feiern wir den Welt-Down-Syndrom Tag. Auf der ganzen Welt wird an diesem Tag auf die Lebenssituation von Menschen mit Down-Syndrom hingewiesen. Ebenfalls Tradition ist es, am 21.3. zwei verschiedene Socken zu tragen. Warum? Das Down-Syndrom, oder auch „Trisomie 21“ bedeutet, dass das 21. Chromosom anstatt zweimal, gleich dreimal vorhanden ist - also 21/3. Die zwei unterschiedlichen Socken setzen ein Zeichen für die Akzeptanz der Unterschiede.

Wir laden **SIE** ein, zu Hause ein **Foto der Familienmitglieder mit BUNTEN SOCKEN** zu machen und es an die **Lehrerin Roswitha Krell** per SchoolFox **bis spätestens Montag, 7. März 2022** zu schicken.

Am **21.3.** sind alle Schülerinnen und Schüler herzlich eingeladen, mit unterschiedlichen Socken in die Schule zu kommen. An diesem Tag wollen wir ebenso **Klassenfotos** machen und diese dann in der Ausstellung präsentieren.

Alle Fotos werden ausgedruckt, laminiert und an den **Zäunen** der Kindergärten und Schulen ausgestellt.

Die **Eröffnung der Ausstellung** findet am **Montag, dem 21.3.** - dem „Bunte Socken Tag“ am Europaplatz statt. Sie kann dann einige Wochen besucht werden. Wir würden uns sehr darüber freuen, wenn auch Sie diese Gelegenheit nützen!



Freundliche Grüße,

i.V. Roswitha Krell

und das Team der NMS